
В Ханты-Мансийске вместо единственного
кинотеатра откроют театр кукол. Югорчане
негодуют
По решению городской администрации на месте единственного в столице Югры современного
кинотеатра вскоре появится Кукольный театр. Жители Ханты-Мансийска категорически против
таких перемен и уже собирают подписи под обращением к губернатору ХМАО с просьбой
отменить это безобразие.

Информация о закрытии единственного популярного в столице округа кинотеатра в
развлекательном центре “Лангал” появилась 1 июля в социальных сетях, в частности в
паблике социальной сети “ВКонтакте” “Подслушано в Ханты-Мансийске”.

По информации участников, подтверждаемой документами департамента по управлению
государственным имуществом ХМАО – Югры, территория кинотеатра будет передана в
пользование театру кукол, а сам кинотеатр прекратит свое существование.
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При этом в городе остается Киновидеоцентр, однако его зал обладает куда меньшей
вместимостью (всего 40 человек) и меньшим по диаметру экраном. Также в нём не созданы
комфортные условия для просмотра кино, а фильмы выходят с серьёзным опозданием.

Несмотря на упоминаемые пользователями минусы и синематографа в “Лангале” (к примеру,
высокая, свыше 400 рублей, стоимость билетов и некачественная уборка мусора в зале),
многие интернет-пользователи выступили категорически против подобного развития событий
и уже собирают подписи на имя губернатора ХМАО с просьбой сохранить кинотеатр.

Подавляющее большинство комментаторов в социальных сетях возмущены действиями
городской администрации, не стесняются в выражениях в адрес чиновников и полагают, что
отсутствие приличного кинотеатра в столице богатого округа – катастрофа, а Кукольный театр
не будет пользоваться популярностью.

Однако некоторые пользователи пытаются унять страсти, ссылаясь на комментарий главы
ханты-мансийской администрации Максима Ряшина на встрече горожан горожан с
губернатором округа Натальей Комаровой.

Однако владельцы РЦ “Лангал” и администрация кинотеатра пока эту информацию не
подтверждают, поэтому вопрос о судьбе кинотеатра – а, значит, и досуга жителей столицы в
целом – остается открытым. Многое теперь зависит от реакции Натальи Комаровой на
возмущение югорчан.


